



Du nouveau dans le BOWLING SPORT ENTREPRISE

*On constate chaque année de moins en moins d'inscriptions dans les compétitions Sport Entreprise. Un groupe de travail (Sylvie ANDANSON, Claudine MALARD, Albert NOËL et Bernard PUJOL) a été mis en place par la Commission Sport Entreprise afin de trouver des idées pour arrêter cette érosion. La solution est de voir la possibilité de faire entrer des équipes «corporatistes» en se basant non plus exclusivement sur les **entreprises** mais également sur des **secteurs d'activités** prédéfinis. D'autres idées sont en réflexion.*

*L'idée du « CORPORATISME » est **UNIQUEMENT** pensée pour des licencié(e)s qui ne peuvent actuellement pas jouer, faute d'autre joueur(se) de bowling dans leur entreprise ou de la disparition de l'entreprise elle-même. De ce fait, nous leur donnons la possibilité de jouer par secteur d'activités regroupé par ville, département, district ou région mono district comme la Bretagne, le Centre, les Pays de la Loire et PACA. Bien évidemment, les joueur(se)s SE qui représentent déjà leur entreprise, continueront de la représenter.*

Pour rappel, nous jouons en quadrette et en doublette (mixte, dames et hommes) pour les Championnats nationaux et européens, puis en triplète pour la Coupe de France.

*Jean-Marc DESCHAMPS
Responsable de la Commission SPORT ENTREPRISE du COMITE NATIONAL BOWLING*